



ESTADO DE MÉXICO

Ven poco futuro a la Megafarmacia

La Megafarmacia en Huehuetoca, Estado de México, inaugurada el viernes por el presidente Andrés Manuel López Obrador, fracasará al ser un plan improvisado, dijo el diputado Éctor Jaime Ramírez Barba.

En entrevista con *El Sol de México*, Ramírez Barba explicó que el concentrar todos los medicamentos en un sólo lugar crea un problema logístico, pues las empresas que surten medicinas tendrán que dar más vueltas.

“Si dijéramos ‘nombre, están copiando un modelo exitoso en el mundo’, pero en ninguna parte del mundo hay un modelo como el que ellos quieren hacer (...) parece francamente un absurdo. No entienden que no es tener un almacén sino hacer una buena planeación”, dijo el diputado Éctor Jaime Ramírez Barba. **Fernando Merino**